

コマ回しがブーム!

〜どうもは君の挑戦〜

最近、1年生メンバーの中では『コマ回し』がブーム! お友達と対決する姿やコマ技に挑戦する姿が見られます。

17日(水)の出来事。『コマ、得意なんよ〜!』と教えてくれたのは、吉田しんたろう君(1年生)。指導員から『空中手のせ』のやり方を伝授されると、さっそく挑戦する姿がありました!

その他のメンバーも、コマで遊んでいるなか、その様子を近くで見ている梶本そうすけ君(1年生)を発見! 『そうすけ、一緒にコマする?』と指導員から声をかけると『うん...』とそうすけ君。

しかし、そうすけ君から話を聞くと、コマを上手く回すことができないとのこと...。

そこで、指導員と一緒に『コマ練習』をしていくことに! 『ヒモを巻くときは、最初の5回を強くすること。』と指導員からのアドバイスを聞きながら、ヒモを巻いていくそうすけ君。

その後、ヒモの巻き方をマスターし、実際に回してみることに!

最初は、上手く回すことができませんでしたが、何度も挑戦することで少しずつ『惜しい!』と思われる場面が...。

そして、ついに回すことに成功! 初めてコマが回ったことにニッコリのそうすけ君でした。

4年生リーダーが

中心になって...

16日(火)、17時20分を過ぎて1階に下りてきた元家あきひと君(4年生)に、指導員から『そろそろ声かけしてね!』と伝えると時計を確認するあきひと君。『あ、もう帰りの会か!』と気づくと、1階で遊んでいるメンバーに『みんなく片付けてよー!』と声をかけてくれました。

そして、2階で遊んでいるメンバーにも声をかけ、3・4年生を中心に1階を片付け始めます。『2階における1年生にも片付けさせたほうがいいんじゃない?』と木山こうしろう君(3年生)。『じゃあ...呼んでこようかあ?』とハケ代ひかる君(3年生)。どうしたら早く片付けができるのかを自分たちで考えて話し合う姿がありました。

1階をキレイに片付けて2階へ上がると上田井あいらちゃん(6年生)がみんなの前に立って『なぞなぞ』をしていていました。その間にも『前を向いて座ろう!』『もう少ししたら帰りの会だから静かにね!』と1人ひとりに声をかける4年生の吉松かほちゃん・梶本まなちゃんたち。

まだまだ指導員のサポートが必要なときもありますが、4年生リーダーが中心となって動く場面が増えてきました。

この調子で頑張っていこうね!

じゃあ、

ロッカーに入っちゃおう!

18日(木)の出来事。床に落ちていた帽子に気づいた犬飼はるや君(2年生)。指導員のところへ『たかながって書いてるよ!』と持ってきてくれました。指導員がゆうせい君の名前を呼びますが1階にはいない様子...。

ゆうせい君がいないことに気づき『じゃあ、ロッカーに入れとく!』とはるや君。1年生のロッカーへ行くとゆうせい君のロッカーを探して帽子を入れてくれました。はるや君の行動に頼もしさを感じた指導員でした。

指導員の代わりに...

12日(金)は雨のため、2階で室内ドッジをしていた第一ホーム。

普段は、1階から指導員がお迎えにきたメンバーの名前を呼ぶと『はい!』と返事をしてすぐに下りてきますが、なかなか返事が聞こえないため、指導員が2階へあがることすると、『呼んでこようか?』と声をかけてくれた山本あまねちゃん(2年生)。

2階に上がると、指導員の代わりに『お迎えきたよー!』と伝えてくれました。

あまねちゃんのおかげで、スムーズに帰る準備をすることができました!

期間限定
緊急開講！

A.M.I の学習支援

SSプラン

スタディー

サポート

コロナ禍による2ヶ月以上に渡る休校期間、保護者の皆様は
お子様の学習遅れを不安視されていることと思います。

そこで！2020年夏、AMI学童保育センターでは利用者様に限り、

期間限定の緊急学習支援「SSプラン」を開講いたします！

特別講義 コース

つまづくことの多い
算数を講義形式で指導します！

選べる2つの コース！

お子様の状況に
合わせてお選びください！
詳細は裏面をチェック！

個別指導 コース

わからない箇所を
「わかるまで」マンツーマンで
徹底指導！

お問い合わせ

E-mail : ami-okayama@cmd.or.jp (担当：住野、林田)

AMIホームページ & Facebook

毎日更新中！

AMI の子どもたちや関連する情報についてホーム
ページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(コチラから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

- 25日(木)は4～6月のお誕生日会を行います。会の進行状況にもよりますが、宿題が全て終わらない可能性があります。保護者の皆さまにはご負担をおかけしますが、ご理解のほどお願い申し上げます。
- 最近、ソックスの落とし物が増えています。名前の記入がなくてお子様が困っているケースもあります。今一度、全ての持ち物に名前の記入をお願いいたします。また、名前が薄くなっていることもありますので、確認のほど、よろしく願いいたします。